

Capitanes

(15-10-2024).- Francisco Cervantes...

El presidente del CCE encabezará la 14 Edición del US Mexico CEO-Dialogue, que reúne a 60 líderes del sector privado de ambos países para hablar de retos y oportunidades en comercio e inversión. El foro se creó en 2013 como contraparte empresarial del Diálogo de Alto Nivel y cuenta con cinco grupos de trabajo. Al encuentro de hoy acude la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Reforma esperada

Parece que ahora sí se presentará la promesa de una iniciativa que regularice a los trabajadores de plataformas, mediante el Secretario del Trabajo, Marath Bolaños, quien acudirá a la mañanera de la Presidenta Claudia Sheinbaum mañana para hacer el anuncio oficial.

Entre los trabajadores del gremio existe incertidumbre sobre el contenido de dicha reforma, debido a que, por un lado, un grupo ha demandado que la relación laboral sea reconocida, con lo cual las plataformas digitales se convertirían en sus patrones de manera formal.

Esto significa que las apps tendrán que brindarles no sólo acceso a la salud, sino prestaciones de ley.

Por otro lado, están varios colectivos agrupados en Repartidores Unidos de México, quienes se movilizaron la tarde de ayer para que se respete la flexibilidad de la que gozan actualmente, bajo el lema "no queremos ni jefes ni sindicatos".

A la Secretaría del Trabajo llegaron alrededor de 800 trabajadores, en donde les dijeron que no había una propuesta en firme.

No obstante, ayer mismo, la Presidencia de la República publicó un mensaje en su cuenta de X donde se asegura que el miércoles será el día en el que se conocerá la propuesta para regular este sector.

Ya se verá hacia qué lado se inclina la balanza con esta propuesta.

Nuevos destinos

La empresa mexicana BusinessKids, especializada en emprendimiento infantil y que preside María del Carmen Cabrera, sigue creciendo alrededor del mundo.

Con una inversión de 2 millones 200 mil dólares, llegó a Indonesia, Lituania y Senegal bajo el modelo de franquicia; estas naciones se suman a los 25 países en los que tiene presencia.

La empresa tiene 120 sucursales en México, Estados Unidos, Chile, Bolivia, Colombia, España, India, Perú, República Checa, Argentina, Líbano e Inglaterra, entre otros.

Su modelo de franquicia arrancó en 2009 y desde 2013 inició su proceso de expansión internacional.

La metodología de esta empresa ha posicionado a México como líder mundial en emprendimiento infantil, ya que a través de ella, los niños logran aprender sobre negocios, desarrollo personal, educación financiera y conciencia social.

Se calcula que más de 100 mil niños alrededor del mundo han desarrollado una mentalidad emprendedora a través de la creación de negocios a su alcance y en donde los padres juegan un papel muy importante, ya que suelen ser quienes financian los primeros emprendimientos.

Beneficio salarial

Para los trabajadores en México, contar con vales de despensa es uno de los beneficios más valorados y para las empresas es una herramienta para reducir la rotación de personal.

En el marco del People Day, que organiza la empresa de gestión de capital humano Buk, al mando de Andrés Gómez, se firmará una alianza con Pluxee, que dirige Carlos Ferrer y se especializa en ofrecer beneficios, incentivos y reconocimientos para los colaboradores.

Ambas compañías lanzarán al mercado una solución integrada que además de contar con la gestión de nómina, reclutamiento y selección en una sola plataforma, también podrá maximizar los ahorros para empresas mediante la deducción de hasta 53 por ciento en impuestos a través de los vales de despensa.

Con esta alianza se integrarán opciones de vales dentro de la oferta de recursos humanos de Buk en México, por lo que los más de 6 mil clientes de la plataforma podrán brindar a sus colaboradores tarjetas de vales Pluxee con acceso a más de 250 mil comercios.

Esta iniciativa ofrece una reducción de hasta 75 por ciento en la carga administrativa de empleadores.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-15/op280194>

Fecha de publicación: 15-10-2024